

せいしょう 青翔

第247号

◆ 青年部ニュース ◆ 発行 北大阪商工会議所 青年部 広報委員会

<http://kitaosaka-yeg.jp/>

青

翔

『コロナ禍で迎えた令和2年度委員長として 各委員会活動について振り返っていただきました』

【総務委員会委員長 大江 敏邦】

総務委員会では、例年主に定時総会及び臨時総会並びに毎月の理事会の運営を行っています。今年度においても、予定者段階から4月の定時総会に向けて準備を行ってききましたが、リアル開催ができずに電子での決議になりました。

リアル開催ができずに残念ではありましたが、色々なことが電子化されつつある時代においては、非常に貴重な第一歩になったような気がします。このような経験があったからこそ、臨時総会においては理事及び委員会メンバーをはじめとする皆様のご協力により無事リアル開催できたことが、より一層有難く感じられたのだと思います。このような状況下にも関わらず、助けて頂いた委員会メンバーには感謝しかありません。本当に1年間ありがとうございました。



【ビジネス交流委員会 田中 文浩】

今年度一年間を振り返ると、出鼻をくじかれる様な思いが多くあり、一つの事業を成し遂げる事の難しさを実感いたしました。5月例会、10月例会、近畿ブロックと担当し、達成する事が出来たのは、10月例会のみでしたが、一つの事業を創る為に、たくさんの苦勞がありました。しかし委員会メンバーに支えられ、参加者全員で一つの事業を作るのだと実感する事が出来ました。この一年間で学んだ、予定を立てて行動する事の大切さや、自分一人ではなく、支えてくれる委員会メンバーがあって初めて形になるという事。参加してくれるメンバーがいる事で一つの事業が完成するのだと実感いたしました。

この一年で得た経験を、今後の仕事や私生活に活かしていけるよう頑張っていきます。



【ZKK準備委員会 難波 泰明】

今年度は、令和4年度全国会長研修会主管地として承認いただくための現地視察を、成功裏に終えることができたことが何よりの成果です。また、



大分県の全国会長研修会視察にも多数ご参加をいただきました。2月には、中止になった志青会の代わりに例会も行うことができ、大変充実した一年となりました。副委員長を始め、委員会メンバー、皆様、一年間、ありがとうございました。

【会員拡大委員会 山下 裕】

7月の事業と11月の例会が開催出来た事は、本当に嬉しく思っています。そして、60名の会員拡大を目標に一年間頑張りましたが、目標を達成することができず本当に残念に思います。副委員長に助けられたおかげで、一年間がんばる事が出来ました。11月の委員会では、45名の方が参加して頂き、感無量です。委員長を経験して人と人の温もりを再認識した事で、これからのYEG活動に役立てたいと思います。会員拡大親睦委員会の皆様一年間、本当にありがとうございました。



【組織活性委員会 榎 百合子】

本年度序盤の委員会では4月は緊急事態宣言に基づき、Zoom委員会を開催し、メンバーの今困っていることや商工会の中で取り上げてほしいことなどを話し合う委員会になりました。

リアル開催が出来るようになってからは、テラス席のあるお店で食事をしながらの委員会や居酒屋での委員会、そして、レクリエーションを取り入れてクイズ大会委員会、BBQ委員会、ゴルフコンペ委員会など、メンバーとの交流を大切に楽しく委員会を出来るように心がけて設えました。なかなか集まりにくい情勢の中、少しでも参加していただいたメンバーに感謝いたします。



【未来提言会議 角 隆幸】

未来提言会議の角です。令和2年度の当会議体では通年にわたり、北大阪中期ビジョンをメンバーの皆さんに周知する予定でしたが、未曾有の感染症である新型コロナウイルスの影響で、例会や事業等で推進をする事が出来ず苦戦いたしました。



まだ3月まで任期があるので違う方法を模索していきたいと思っています。

その他では6月に3市長との意見交換会、8月には提言のヒントを探るべくSDGsカードゲーム例会を実施させていただきました。最後にYEGの提言活動は今年度だけではございません。これからも引き継ぎを重ね、政策提言=YEGを目指して頑張っ

【事務局 西岡 寛明】

今年度の事務局では、革新を旗印に掲げ運営してまいりました。委員会配属では、NDS(ニュードラフトシステム)を引っ提げ、公平明確かつ、昨年までの会議時間を大幅に削減することが出来ました。他方9月では、北大阪YEG初の試みであるZoomとのハイブリッド例会にもチャレンジしました。年も明け残すところ3ヶ月ですが、2月例会に組み込まれました本会職員との交流事業並びに、3月に予定しております卒業式とまだ2つ事業が残っております。この振り返りが掲載される時期には無事完了していることと思っております。メンバーの皆様にご満足いただける設えをもって、ご参加お待ちしております。



【広報委員会 安藤 勝範】

広報にとって発信はデジタル化が進む一方、作業はアナログ的・人海戦術なところが多く、この一年は、思ったように活動できない事も多くありましたが、実りの多い1年であったかと思っております。副委員長・委員会メンバーから活発な意見を頂き、青年部写真館に活発に投稿する課題を提案いただき、例年以上の笑顔を見る機会があったかと思っております。

事業計画にも触れた「笑顔あふれる北大阪YEGメンバーの姿」を撮影する機会が大幅に減ったの



が残念でしたが、青年部の皆様の笑顔、それが北大阪YEGの財産、そんな想いが一層強くなりました。北大阪YEG青年部のブランディング、新しい発信方法広報は日々新しい事ばかりです。至らないところは沢山ありましたがメンバーの皆さん一年間ありがとうございました。

【会員研修委員会 高橋 浩明】

高橋だよ！で、お馴染み!? 会員研修委員会委員長を務めさせて頂きました高橋です。令和2年度の活動お疲れ様でしたm(_ _)m

本当にドタバタの一年間に付き合って頂きありがとうございました。担当例会の6月、12月共に中止となり残念な一年になりましたが、7月には毎週Zoom会を開催しプレゼント抽選会をさせて頂くなど通年とは違った活動ができ、オンラインミーティングという新たな選択肢を発見出来た事は今後の活動の幅を広げる事に繋がったと思っております。



【渉外委員会 荒武 宗行】

本年度を振り返ると、あっという間に過ぎていったなあと感じていて、委員会メンバーの皆さんから本当にたくさんの勇気をもらいました。制限のかかる中での活動で、渉外委員会として事業をする事が叶わなかった年ですが、委員会に参加してくれたメンバーや同期委員長たち、青年部に関わる全ての人に感謝する年になったと思っております。

委員長としてメンバーの皆様にご伝えたい事は、ありがとうございます。私自身何もできませんでしたが、沢山の優しさを感じ、色々な経験をさせてもらいました。委員会メンバーのみんなともしっかりYEG活動が出来たらと感じております。私を渉外委員会の委員長に選んで頂いた事に感謝し、助けて頂いた皆様、本当にありがとうございました。





北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

ご興味のある方は
こちらへ


